

META 2024

INE propone debate presidencial en su sede



Los consejeros Claudia Zavala Pérez, Arturo Castillo Loza y Alejandro Sosa Durán ofrecieron conferencia de prensa. CUARTOSCURO

Contienda.

Humphrey confía en que los diputados avalen el presupuesto sugerido para cumplir en 2024

GASPAR VELA
CIUDAD DE MÉXICO

El Instituto Nacional Electoral proyecta que uno de los debates entre los candidatos presidenciales de los comicios de 2024 se lleve a cabo por primera vez en su sede nacional.

En conferencia de prensa, la consejera Carla Humphrey seña-

ló que se necesitarán erogar recursos para tal fin, con el objetivo de que la sede del INE tenga todos los instrumentos adecuados para la realización del ejercicio.

“Estamos pensando como innovación que uno de los debates sea justamente aquí, en la sede del instituto, nunca hemos tenido un debate aquí, y obviamente, pues tendremos que erogar algunos recursos para tener cámaras e instrumentos adecuados para hacerlo”, detalló.

Humphrey agregó que la celebración de uno de los debates entre abanderados presidenciales en la sede del INE dependerá de

los propios candidatos y sus representantes.

“Esas decisiones se tienen que tomar por consenso y eso dificulta la forma en la que se llevan a cabo los debates, dónde van a ser, cómo van a ser, qué tiempo, qué temas, cómo van a hablar. Impulsaremos tenerlos”, apuntó.

Gasto en año electoral

La consejera del instituto espera que la Cámara de Diputados apruebe el proyecto de presupuesto de 37 mil millones de pesos, tal y como lo envió el organismo para 2024, al considerar que es un ejercicio racional de gasto,

“Si hay recortes presupuestales, tendremos que analizar las áreas”

debido a las obligaciones que tendrá el INE el próximo año.

“Esperemos que el presupuesto se apruebe tal cual lo mandamos. Es un ejercicio racional de gasto, es un ejercicio porque siguen sumándose obligaciones al propio instituto, pero que fue 11.05 por ciento mayor al de 2018, con menos obligaciones y ahora

Y ADEMÁS

Connacionales se apuntan para votar

En tres días más de mil 700 mexicanos que radican en otro país se inscribieron en el registro para votar desde el extranjero. La consejera Claudia Zavala señaló que el proceso para registrarse en la lista nominal en el exterior concluirá el 20 de febrero de 2024. Destacó tres modalidades para ejercer el voto: vía electrónica, postal y presencial.

obviamente con más cargos”.

Señaló que si se recorta el presupuesto para el INE se tendrá que analizar qué áreas se pueden ajustar.

“Si hay recortes presupuestales, no necesariamente es que tenga que ver con el voto. Tendremos que hacer un análisis general de dónde puede recortarse, cuáles son las áreas en las que podremos recortar”, apuntó.

Destacó que el INE está en contacto con la Cámara de Diputados para informar la construcción del presupuesto aprobado por el organismo el pasado 18 de agosto.

“Estamos en contacto para explicar cómo construimos el presupuesto y cómo analizamos los datos institucionales. Pensamos ir en septiembre o en octubre para dialogar con la cámara, para que aclaremos las dudas que tengan”.